



El grado en Enfermería dobla el precio de la matrícula en Relaciones Laborales

La Junta fija la subida de las tasas universitarias en una media del 4,8%, dos puntos por debajo del máximo que marca el Gobierno

Judit Calvo

La matrícula del Grado en Enfermería que se imparte en Zamora (20,36 euros por crédito el curso pasado) tiene un coste que dobla el precio de la titulación en Relaciones Laborales (11,79 euros cada crédito). Una diferencia en el esfuerzo económico que han de realizar las familias basado en las características propias de cada titulación.

«El precio que cada alumno debe asumir de su matrícula responde a los recursos que se necesitan para llevar a cabo la formación», explica el vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, que destaca el hecho de que las titulaciones técnicas tienen un coste superior por los medios que necesitan. «Cuanto más tutorial y práctica sea la carrera más profesores y material necesita. En Enfermería, por ejemplo, se realizan las prácticas con grupos pequeños y con la atención de docentes cada dos alumnos, ya que la rama de ciencias de la salud es muy individualizada en cuanto a la dedicación a los estudiantes y además requiere gastos en dotación médica». Algo que se ahorra en el caso de las titulaciones de ciencias sociales, «en las que se puede llevar a ver una empresa a veinte alumnos o dar una clase magistral con cincuenta estudiantes, pero ante un enfermo hay que tener muchas precauciones», constata Domínguez.

Un 4,8% es el aumento del precio de las matrículas universitarias que hizo público ayer por el Consejo de Gobierno de Castilla y León para el próximo curso 2011/2012. El coste, regulado por Decreto, se ha consensuado en la Comisión Académica del Consejo de Universidades de la región en la que están representados la Consejería de Educación y los rectores de las universidades públicas y privadas de la comunidad.

La subida supone un aumento inferior al máximo propuesto por la Conferencia General de Política Universitaria, que ha establecido acorde con Ministerio de Educación un aumento de entre el 3,6% y el 7,6%. Con estos precios públicos, la



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Alumnos del Campus Viriato en las instalaciones universitarias de la capital.

Comunidad se sitúa en la media española en el precio de matrícula universitaria

Según el vicerrector de Docencia, esta es una subida «razonable por el IPC, ya que ahora no tiene sentido

un aumento mayor de los precios, ya que no se puede pedir un esfuerzo mayor a las familias. Siempre pensamos en mejorar poniendo más recursos a disposición de los alumnos y para ello se necesitan fondos

de las matrículas, que en realidad solo cubren el 15% de los gastos y de la administración, que hay que agradecerle el mantenimiento de las partidas para educación», sostiene José Ángel Domínguez.